





Mathilde VANDORPE, députée sortante et tête de liste à la Région, et Benjamin BROTCORNE, 2<sup>e</sup> effectif à la Région, ont présenté ce samedi l'ensemble des candidats de la liste régionale pour la circonscription Tournai-Ath-Mouscron en présence du Président, Maxime Prévot. Une liste complète, diversifiée et représentative.

Si Mathilde Vandorpe a présenté l'ensemble des candidats en duo avec le 2° effectif de la liste, ça n'est évidemment pas anodin. Le message est clair: les Engagés briguent un deuxième député pour défendre les intérêts de la WAPI à la Région et à la Fédération Wallonie-Bruxelles. C'est donc en équipe qu'ils mèneront cette campagne qui se veut altruiste.

Rajeunir la moyenne d'âge des candidats était l'un des objectifs premiers de Mathilde Vandorpe, tête de liste. Là où on nous parle du désintéressement des jeunes envers la politique, la députée mouscronnoise a l'impression, qu'au contraire, les jeunes n'ont jamais été autant attirés voire investis. Elle juge donc capital que la jeunesse de WAPI soit représentée davantage.

Ensuite, on sait que la WAPI regorge de forces vives et de talents à travers son territoire. Mais on sait aussi que les spécificités d'Enghien ne sont pas celles de Mouscron, ou celles de Rumes. Pour cette raison, **l'ensemble du territoire de la Wallonie picarde doit être représenté** sur cette liste. Tournai, Péruwelz, Comines, Ellezelles, Rumes, Mouscron, Estaimpuis, Pecq, Enghien, Ath, Brunehaut, Antoing et Lessines. Chaque candidat de la liste rayonne bien au-delà de son endroit de prédilection et des ponts et synergies se forment entre les communes.

Ensuite, nos candidats appartiennent et soutiennent des associations, des clubs sportifs, des mouvements de jeunesse. De part leur métier, ceux-ci sont également confrontés à la réalité de terrain et aux problèmes du quotidien des Wallons picards.

Un dernier élément porté par la tête de liste, Mathilde Vandorpe, c'est le rapport complémentaire entre l'expérience et la nouveauté. En découvrant les candidats ci-dessous, vous le verrez, certains n'en sont pas à leur première élection mais c'est bien le cas pour d'autres. Là où les anciens peuvent aiguiller les nouveaux, ces derniers peuvent apporter ce vent de fraicheur qui manque tant en politique.

Notez également que les nouveaux statuts des Engagés prévoient que les listes électorales soient validées par les adhérents de la circonscription concernée. Dans ce cas-ci, cette liste a bien été validée.

Contact: Mathilde Vandorpe - Députée sortante et tête de liste - 0475 806 105







Chaussée du Clorbus, 92 7700 Mouscron 0475 80 61 05 mathilde.vandorpe@hotmail.com

#### **Formation**

Régente en français et français langue étrangère

#### Mon parcours professionnel et politique

Devenue professeur de français en 2004, le contact et l'échange avec la jeunesse ont toujours constitué une priorité pour moi. En 2006, je suis élue et rejoins le collège communal de Mouscron en qualité d'échevine de la jeunesse, de l'environnement et de l'égalité des chances. Je continue sur ma lancée en 2012 et reste échevine avec une nouvelle compétence, le sport. C'est notamment en travaillant dans le sillage de mon mentor, Damien Yzerbyt, que j'ai pu acquérir une expérience dans la maîtrise des dossiers. En 2014, je deviens députée wallonne et communautaire. Ces huit années comme échevine et dix comme parlementaire (5 dans la majorité et 5 dans l'opposition) m'ont permis d'apprendre auprès des plus expérimentés mais aussi de m'émanciper et de prendre pleinement ma place dans le paysage mouscronnois et régional. J'essaie de maintenir un lien fort avec les acteurs socio-économiques et le monde associatif de ma région qui me permet d'en être le relais auprès des plus hautes autorités. Durant mes mandats, je me suis battue pour les familles au niveau de leurs droits (congé de deuil, familles monoparentales...), de l'éducation, de la santé mentale et le bien-être des jeunes notamment. Je souhaite poursuivre mon engagement pour toute ma région afin de défendre le bien commun et l'intérêt collectif de toutes et tous au niveau de la Wallonie et de la Fédération.

Aussi, mon implication dans l'associatif me permet de prendre « la température » et d'observer une veille permanente sur ce qu'il s'y passe ou non. Présidente du Royal Dauphins Mouscronnois, de crèches ou d'un foyer d'hébergement pour personnes en situation de handicap, tant de domaines (sport, enfance, handicap, bien-être) qui me tiennent à cœur.

Ce scrutin de juin sera la 10° élection à laquelle je participe.

#### Centres d'intérêt

La famille, le théâtre, le sport, l'enseignement, les échanges culturels, les voyages

# Pourquoi les Engagés?

Maman de deux petites filles et belle-maman de trois enfants, la famille et l'éducation doivent être au centre des préoccupations. Le soutien aux familles doit passer par l'amélioration de la qualité de l'enseignement, la consolidation des politiques d'aide à la jeunesse, le soutien à la parentalité et aux organisations de jeunesse qu'elles soient culturelles, associatives et sportives. La valeur du capital humain est pour moi inestimable. C'est donc également en soutenant le bénévolat et le tissu associatif qu'on peut améliorer le quotidien de tous. Et il s'agit là clairement de l'ADN des Engagés et du travail que nous accomplissons sur le terrain.







Rue Des Sœurs Noires, 19 7500 Tournai 0475 83 97 53 bbrotcorne@hotmail.com

#### **Formation**

Licencié en droit à l'Université Catholique de Louvain

## Mon parcours professionnel et politique

Diplômé en droit en 1999 de l'UCL, je poursuis par une année en élève libre à Leuven avant d'entamer mon stage au barreau de Tournai en 2000. J'y assure la fonction de délégué des stagiaires.

Je suis repéré par un client qui m'invite à intégrer le CA de l'ASBL PASQUIER GRENIER (qui défend le patrimoine tournaisien depuis 1974!). J'en deviens président, poste que j'occupe pendant 10 ans jusqu'à mon entrée en politique en 2018. Cette année-là, je fonde avec d'autres personnalités le mouvement citoyen "ENSEMBLE" et mène la liste lors de la première campagne électorale lors des communales de 2018 à Tournai. Fort d'un score de 14% et cinq sièges. Convaincu par les valeurs des Engagés et conscient de la nécessité de jeter des ponts entre les différents niveaux de pouvoir, j'ai rejoint le mouvement en vue de participer aux élections régionales de 2024.

#### Centres d'intérêt

L'histoire en général et le patrimoine en particulier.

# Pourquoi les Engagés?

C'est la seule formation qui allie détermination, ambition et nuance. Loin des slogans publicitaires dont nous assomment les autres formations politiques, les Engagés gardent toujours à l'esprit qu'ils ne défendent pas les intérêts de quelques-uns mais de l'ensemble des concitoyens.







Chaussée de Bruxelles, 526 7850 Enghien 0479 81 74 27 christineleroy1005@gmail.com

# **Formation** Régente en mathématiques

#### Mon parcours professionnel et politique

Je suis enseignante en mathématiques depuis plus de 30 ans et depuis plus de 20 ans dans le même établissement, l'Athénée Provincial de Leuze en Hainaut. Niveau politique, je suis les traces de mon papa Jacques Leroy et j'ai été désignée présidente des jeunes PSC à 18 ans. Mes filles étant plus grandes, mon retour à Enghien m'a permis de me présenter pour la première fois aux élections communales d'octobre 2012 et je deviens cheffe de groupe cdH au CPAS d'Enghien. Je reste toujours conseillère au CPAS suite aux élections communales de 2018. A deux reprises, j'ai représenté ma commune aux élections régionales: en 2014 et en 2019.

#### Centres d'intérêt

Shopping, soupers entre amis, concerts, cuisine, couture,... font partie de mes centres d'intérêt. En 2020, je deviens mamy pour la première fois de Matis. Margaux viendra agrandir ce cercle en 2023. Mes petitsenfants occupent une partie de mon temps et ce n'est que du bonheur.

#### Pourquoi les Engagés?

Je reste fidèle à mes convictions. J'ai suivi le passage du PSC jusqu'aux Engagés et tout au long de ce cheminement, je me suis sentie proche des gens qui constituaient ce parti. Je retrouve au sein de celui-ci des personnes qui se préoccupent de ce qui nous touche concrètement dans notre vie quotidienne : travail, santé, logement, enseignement,...







Chaussée Brunehaut 22 7890 Ellezelles 0473 63 86 64 jbderamee@yahoo.com

#### **Formation**

Licence en langues et littérature romanes (option langues et littératures régionales).

# Mon parcours professionnel et politique

Engagé comme professeur de français en 2003 au Collège Saint-Julien d'Ath où j'ai pris part au conseil d'entreprise durant 2 ans. J'y travaille actuellement à ¾ temps. En parallèle, j'ai dispensé des cours de théâtre à titre privé à Ellezelles durant 5 ans. J'ai eu jusqu'à 30 élèves de 6 à 66 ans. Dans ce cadre, j'ai écrit 8 pièces et monté des spectacles.

Entré en politique fin 2017, à l'occasion des élections de 2018. (Mon père fut président du PSC, et mon frère et ma sœur, successivement candidats en 2006 et 2012). Placé en 13° position, j'ai réalisé le 6° score sur l'entité d'Ellezelles. Par la force des alliances, j'ai donc été élu conseiller communal. Je suis devenu échevin en octobre 2022, à la suite de la démission d'Ides Cauchie de son poste de bourgmestre. J'ai en charge la culture, la jeunesse, le commerce et la communication. Dans le cadre de ces fonctions, je suis vice-président du centre culturel du Pays des Collines et administrateur délégué de la Maison du Pays des Collines, entre autres...

#### Centres d'intérêt

Musique, spectacle, football, mouvements de jeunesse.

# Pourquoi les Engagés?

Le mouvement des Engagés est un parti sain et qui met l'humain au centre, ce qui est la base de tout. Pour l'équilibre général de la société, il est impératif que chacun s'y sente bien. Le social et le développement économique sont indissociables. La protection du milieu est un enjeu majeur également. Toutes ces thématiques sont prises en compte par notre parti, sans volonté de polarisation. Le stress environnemental, social ou économique mettent notre société en danger et l'empêchent de développer les réelles valeurs humaines de solidarité, de respect et de paix que les Engagés mettent au centre.







Chaussée d'Audenarde, 161 7742 Hérinnes-Pecq 0498 88 72 10 christelleloiselet@yahoo.fr

# Formation Institutrice primaire

#### Mon parcours professionnel et politique

Après des années d'enseignement en tant que titulaire de classe dans l'enseignement spécialisé, j'ai repris la direction de mon école il y a 17 ans. J'ai suivi diverses formations au niveau pédagogique, méthode pour les profils autistiques ainsi que des formations en rapport avec la fonction de direction. J'ai exercé un mandat de Présidente de CPAS pendant 16 ans et je suis conseillère communale depuis 2 législatures.

#### Centres d'intérêt

Les enfants restent un centre d'intérêt privilégié. Je suis sensibilisée par le handicap et les personnes fragiles. J'aime la photographie, la mode, la musique et la danse.

#### Pourquoi les Engagés?

Pour son ouverture aux autres et la détermination de s'engager à modifier des points importants du système : La revalorisation du travail, la prise en compte de la situation de chacun, le modèle de santé, de l'enseignement,.. Pour son objectivité de la situation du pays dans tous les domaines. Pour la place donnée à la femme.







Rue du Burgot, 4 7622 Laplaigne 0493 06 90 91 charles.deseveaux@gmail.com

#### **Formation**

Étudiant en communication à la HELHa de Tournai

#### Mon parcours professionnel et politique

Je poursuis des études de communication à la HELHa de Tournai. Concernant mon parcours politique je fais partie du bassin de vie les engagés Wapi en tant que responsable des jeunes mais mon parcours politique ne fait que commencer ici aux régionales.

#### Centres d'intérêt

Outre ma passion pour la politique, je suis président du patro de Laplaigne dont je fais partie depuis 15 ans mais aussi je joue de la basse dans la fanfare communale de Laplaigne. J'aime m'investir dans les diverses festivités locales.

#### Pourquoi les Engagés?

Je suis arrivé chez les Engagés grâce au processus « Il Fera Beau Demain » qui m'a permis de m'investir dans la refonte du mouvement. Les nombreux débats auxquels j'ai pu assister m'ont donné envie de m'investir plus au sein du mouvement et de ce fait de me présenter à la Région pour défendre les valeurs de notre mouvement. L'écoute et les conseils précieux des mandataires Engagés ont aussi joué dans mon choix. Enfin la décision que notre président Maxime Prévot a prise le lendemain des élections, c'est-à-dire siéger dans l'opposition, est quelque chose qui m'a marqué.







Rue du Luxembourg, 23 7700 Mouscron 0475 85 54 93 ann.cloet@mouscron.be

#### **Formation**

Licenciée en Philologie germanique (FUNDP et UCL) & agrégation Baccalaureaat in de bedrijfseconomie (diplôme universitaire de 3ème cycle) à la KUL

# Mon parcours professionnel et politique

J'ai commencé ma carrière professionnelle en tant que Planning Manager dans une entreprise textile à Mouscron (Sofisilk). Je me suis ensuite lancée (en 1993) dans l'enseignement (en secondaire supérieur, en cours du soir et en haute école). J'ai ensuite abandonné un mi-temps pour rejoindre l'étude notariale de mon frère en 1996. J'ai continué à enseigner jusqu'en juin 2001, la première année de ma carrière politique. Je suis échevine à la ville de Mouscron depuis 2001, avec différentes compétences :

- à mes débuts : famille petite enfance & état civil population
- ce qui s'est rajouté : cultes, informatique, environnement & énergie
- depuis le décès de Damien Yzerbyt : finances
- au décès d'Alfred Gadenne : j'ai été chargée des travaux, propreté, espaces verts, cimetières tout en cédant l'informatique et état-civil/population
- depuis les dernières élections : famille & petite enfance / finances / environnement & énergie & transition / échevinat du travail / propreté & espaces verts & cimetières & garage communal / enseignement artistique / relations internationales / cultes

#### Centres d'intérêt

L'associatif, la musique, la cuisine, la famille & amis, jardiner, lire.

#### Pourquoi les Engagés?

J'ai toujours adhéré aux valeurs humanistes : PSC à mes débuts en politique, puis cdH, maintenant Les Engagés. Il faut une vraie force centriste : stop à l'assistanat, mais un soutien à la classe moyenne et au monde du travail. J'ai également une sensibilité environnementale, qu'on retrouve dans le programme des Engagés. Les thèmes défendus par Les Engagés : santé, petite enfance et éducation, sont essentiels à mes yeux.

J'habite une commune à facilités, Mouscron, qui était en Flandre à l'époque. Mes racines familiales sont à 100% flamandes et j'ai eu une éducation bilingue que je transmets également à mes enfants. Je pense qu'il faut pouvoir recréer un vrai lien entre la Flandre et la Wallonie et en finir avec les caricatures. Et Les Engagés peuvent y arriver.





Chemin du Plat-Rieu, 3 7803 Bouvignies 0491 56 33 86 duvivier.ph@hotmail.be

## **Formation**

Gradué en agronomie (option en techniques et gestion agricoles)

#### Mon parcours professionnel et politique

- De septembre 1994 à janvier 1995 : responsable (laborantin) des analyses des jus de diffusion et épuration ainsi que des pulpes et écumes à la Sucrerie de Frasnes-lez-Anvaing.
- De février 1995 à juillet 1995: Assistant (ouvrier qualifié) d'un responsable au niveau de la fabrication de mélanges spécifiques à la production de poudres métalliques dans l'entreprise Höganäs Belgium à Ath.
- Du 10 juillet 1995 à février 2002 : Gradué en agronomie à l'Office Wallon de Développement Rural en tant que pédologue et surveillant des travaux de génie rural.
- De février 2002 jusqu'à présent, je suis affecté au SPW-DGO3-Direction Extérieure d'Ath chargé des dossiers de déclarations de superficie et plus particulièrement les mesures agroenvironnementales depuis l'introduction jusqu'à la validation avant le paiement, y compris les contrôles administratifs de premier niveau liés à leurs instructions.

# Centres d'intérêt

Le VTT, la course à pied, ...

# Pourquoi les Engagés?

A la tête d'un syndicat agricole depuis de nombreuses années, j'ai eu à cœur de rendre au métier d'agriculteur ses lettres de noblesse. La défense d'une agriculture durable, familiale et respectueuse de la santé des consommateurs fait partie intégrante de mes priorités. Tous les maux actuels de l'agriculture wallonne trouvent leurs origines dans le système ultra-libéral instauré par l'Europe. En effet, nous sommes intégrés à un marché complètement anarchique qui est dominé par la loi du plus fort. En me soutenant ce 9 juin, vous permettez à un homme de terrain de vous soutenir et d'assurer la défense de vos intérêts.







Rue du Rieu, 79 7730 Leers-Nord 0473 72 68 14 a2nice001@hotmail.com

#### **Formation**

Institutrice préscolaire (maternelle)

#### Mon parcours professionnel et politique

Professionnellement, responsable de l'organisation de jeunesse Ocarina en Hainaut Picardie, qui forme des animateurs à l'animation d'enfants et d'ados, qui organise des plaines de jeux et des séjours pour les enfants et ados, organisation de jeunesse qui est liée à la Mutualité chrétienne.

- Conseillère communale à Estaimpuis depuis 12 ans
- Conseillère au CPAS 6 ans auparavant
- Malgré « ma jeunesse », déjà 18 ans de politique communale à Estaimpuis
- Représentante des femmes au sein du comité de bassin de vie Tournai Ath

# Centres d'intérêt

La famille, les amis, l'associatif, le sport

#### Pourquoi les Engagés?

Parce que ce parti est une évidence, je m'y retrouve entièrement et il me représente bien. Engagée au quotidien dans ma commune et au-delà. Un parti qui correspond à mes valeurs, celles qui ont permis de me faire grandir.

Le mouvement encourage l'engagement citoyen. C'est un mouvement courageux, proche de toutes les générations (dont la jeunesse), un mouvement où l'humain a une place importante. Les priorités autour de la santé (avoir une sécurité sociale forte dans notre pays est primordiale), le bien-être et la santé mentale chez les jeunes me touchent énormément.





Rue des Français, 67 7600 Péruwelz 0476 67 81 94 renard.simon08@gmail.com

## **Formation**

Agrégé de l'Enseignement Secondaire Inférieur (AESI) en français-religion catholique

#### Mon parcours professionnel et politique

Je me suis engagé en politique lors des élections précédentes en 2018, et j'ai continué à œuvrer dans notre groupe communal. J'en suis devenu le vice-président et depuis peu, président de l'action sociale car notre parti communal s'est apparenté aux Engagé.e.s. Je trouve cette aventure tellement passionnante que je me suis engagé cette année encore pour les élections communales et pour découvrir les enjeux des élections régionales.

Je travaille depuis ma sortie des études dans une école spécialisée. Cette dernière se situe à Quaregnon, j'y travaille depuis maintenant 7 ans et j'ai obtenu ma nomination en ce début d'année. Je donne cours à des enfants âgés de 12 à 22 ans, ayant des difficultés tant comportementales que cognitives qui les rendent incompatibles avec un enseignement ordinaire. Cette profession est un engagement humain personnel et une vocation qui me porte chaque jour vers de nouveaux défis. C'est dans cette même école que l'année dernière je me suis engagé dans le syndicat afin de défendre les intérêts de mes collègues. Cette expérience syndicale est des plus riches tant sur le plan légal qu'humain et permet d'avoir un autre point de vue sur les enjeux de l'enseignement.

#### Centres d'intérêt

Nature, jeux de société, jeux vidéo, rugby et mouvements de jeunesse

# Pourquoi les Engagés?

J'ai rejoint les Engagés après avoir lu le manifeste. Ce parti me semble recentrer les véritables enjeux actuels de la société sans s'ancrer dans des débats et des visions stériles. Cette société change tellement vite qu'il fallait autre chose qu'une vision de droite ou de gauche, il fallait avant tout une vision humaine du quotidien des citoyens. Ce parti est un vent frais qui souffle dans le pays et qui permet d'espérer bien plus qu'un simple « réarrangement » des privilèges. Ce parti est humain et éclairé de par sa vocation à faire du social et du libéral, un enjeu réfléchi dans l'intérêt collectif de la communauté et visant à long terme l'épanouissement de l'être humain et par ce fait une société saine et autonome.







Route De Ramecroix, 32 7600 Antoing 0499 60 16 08 duroisin.natacha@gmail.com

#### **Formation**

Docteure en sciences psychologiques et de l'éducation

# Mon parcours professionnel et politique

En politique, j'ai été Conseillère de l'Action Sociale depuis 2012. Après avoir travaillé pendant plusieurs années en tant qu'animatrice au Foyer Socio-culturel (plaines de jeux pendant les vacances), j'ai entrepris des études pour devenir enseignante en histoire, géographie et sciences-sociales dans le secondaire. J'ai ensuite décidé de poursuivre mes études en effectuant un master en pédagogie et en réalisant une thèse de doctorat.

Docteure en sciences psychologiques et de l'éducation depuis mes 28 ans, je travaille à l'Université de Mons et à l'Université de Lille, où je forme des futurs pédagogues et des futurs psychologues tout en menant des recherches sur le fonctionnement cognitif des enfants, adultes et adultes présentant un handicap. Je considère que l'éducation est la base de tout épanouissement (tant pour les enfants, les adultes que pour les personnes âgées) et qu'il est important de se former à tout âge!

# Centres d'intérêt

Auto-cross, natation, théâtre, voyages.

### Pourquoi les Engagés?

Mon engagement en politique n'est pas un hasard. Il résulte d'une volonté d'offrir une autre politique aux citoyens de ma commune. Je considère que la politique actuelle menée sur Antoing manque de bon sens, de dynamisme et d'ambition (pour ne prendre que deux exemples : il n'y a toujours pas de crèche ni de piscine à Antoing... ce n'est pas acceptable!). STOP à l'immobilisme et à l'amateurisme! Antoing est une ville riche et, pourtant, les citoyens n'en profitent pas vraiment... Il faut du changement!





Rue Fosse-aux-Chat, 70 7780 Comines 0477 39 18 75 pietersjj@gmail.com

#### **Formation**

Master en éducation physique

# Mon parcours professionnel et politique

Aujourd'hui, pensionné. Mon engagement dans les mouvements de jeunesses et dans les clubs sportifs m'ont dirigé tout droit vers la profession de professeur d'éducation physique. Très vite j'ai voulu servir et aider mes collègues en devenant délégué syndical. En 2000, je me suis mis au service des élèves et de leurs parents en devenant directeur d'école. En 2018, j'ai relevé pour la première fois le défi des élections communales pour devenir échevin de l'agriculture et des jumelages. Je peux ainsi continuer à servir ma commune et la population en étant à leur écoute. Si je suis candidat aux élections régionales, c'est pour faire le relais nécessaire des problématiques quotidiennes ou exceptionnelles des citoyens. N'ayant pas baigné dans la politique depuis mon plus jeune âge, j'arrive avec une autre vision de la politique : celle de la base, celle des citoyens.

#### Centres d'intérêt

L'école, ma ville, la nature, le jardinage, la marche dans les bois, le petit élevage, ...

# Pourquoi les Engagés?

Je suis fidèle au parti centriste depuis mon adolescence. Les extrêmes (même modérées) arrivent plus difficilement à trouver des compromis.







Rue des Prisonniers de Guerre, 10 B 7610 Rumes 0472 23 53 98 cuveliero@hotmail.com

# Formation Infirmière graduée

#### Mon parcours professionnel et politique

Dès l'obtention de mon diplôme, j'ai été engagée en milieu hospitalier par la clinique Notre-Dame de Tournai à l'époque. Et j'y suis infirmière depuis 20 ans.

Concernant la politique, en 2006, la liste des Intérêts Communaux recherchait des femmes jeunes et par l'intermédiaire d'un ami de Patro, j'ai accepté de poser ma candidature. Mon premier scrutin était bon et cette année-là, notre groupe passe dans la majorité, soirée mémorable. J'accepte de siéger en qualité de conseillère communale durant 6 ans et suite aux élections suivantes, en 2012, je deviens échevine et j'en remercie la population pour la confiance accordée et réitérée puisque celle-ci m'accorde encore davantage en 2018. Depuis que j'occupe ce poste, j'ai comme attributions la population, l'état civil, la santé et le handicap (stop en 2018), le bien-être animal, la jeunesse, les séniors, le PCDR, le PCS (depuis 2018) et les cultes. Je me suis déjà présentée au Fédéral en 2014 aux côtés de Catherine que j'apprécie énormément et à la région afin de soutenir Mathilde lors des élections précédentes.

#### Centres d'intérêt

La lecture, la marche, la nature et la famille

# Pourquoi les Engagés?

Car ENSEMBLE (mouvement participatif et citoyen, c'est ensemble que nous pouvons y arriver) nous souhaitons raviver notre démocratie, entretenir l'espoir...d'un monde meilleur... CDH ou Engagés, c'est le mouvement qui s'est toujours rapproché le plus de mes valeurs. Un père investi dans ce même groupe depuis longtemps, lui-même ayant figuré sur les listes USDC...PSC à l'époque et ma maman ayant travaillé pour un député, aujourd'hui décédé. Je crois que j'ai été bercée par le mouvement avant de venir au monde...





Rue Lenoir Scaillet 2 C3 7860 Lessines 0477 44 94 17 oger\_brassart@hotmail.com

# Formation Assistant social

#### Mon parcours professionnel et politique

Conseiller local à PartenaMut puis à la Mutualité Chrétienne (Lessines, Ath, Enghien,..) et actuellement retraité.

## Entré en politique à 45 ans :

- Ancien 1er échevin (2 mandats).
- Conseiller communal et Chef de groupe Oser-Les Engagés (dans la Majorité).
- Conseiller Provincial depuis 2018.
- Membre de la Commission Culture et d'une dizaine d'ASBL Provinciales.
- Candidat à tous les scrutins régionaux, fédéraux et communaux depuis 1995.
- 1er score tous partis confondus sur la Ville de Lessines de 2000 à 2012.

Mes investissements successifs: IDETA, Conseil de développement Wallonie Picarde, Habitat du Pays Vert, Comité Programmation NoTélé, ASD, MADES, Centre Culture René Magritte (Président CA), ASBL Lessines Tourisme, ADL, MOC, Fêtes historiques du Festin, ...et Correspondant au Courrier de l'Escaut pendant 20 ans.

#### Centres d'intérêt

Culture, patrimoine, tourisme, famille, musique.

## Pourquoi les Engagés?

Combattre les injustices et les inégalités sociales doit être notre priorité dans le même temps où l'on soutient l'esprit d'entreprendre, où on accepte le changement surtout et où on ose agir autrement. Bref, « s'engager » non dans un clivage gauche-droite ou dans un « centre mou » au milieu des extrémismes, ni dans un saut vers l'inconnu mais bien dans l'assise d'un long processus d' « Il fera beau demain » porté par les militants et porté pendant de longs mois. La politique exige la persévérance dans l'effort, l'efficacité dans l'action, le dépassement de soi, la participation à un projet collectif, l'aspiration vers le haut, la poursuite d'un idéal mais surtout l'envie permanente de s'engager à transformer la société. C'est ce que je découvre au jour le jour au sein des « Engagés ».



# VOS CANDIDATS ENGAGÉS WAPI À LA RÉGION



